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«У нас кибербезопастность в зачаточном состоянии», – сказал в интервью Tazabek
директор Государственного агентства связи Алмаз Кадыркулов.

  

По его словам, кибербезопасность подразумевает защиту всего, что имеет отношение к
ИКТ.

      

«У нас могут развивать что-либо, не думая о безопасности. То же электронное
правительство, те же сайты, которые у нас взламываются на раз-два. У нас нет
кибернауки, кибербезопасности. Это должен быть такой монументальный документ.
Кибербезопасность должна быть как ГИБДД. Должны быть правила. У нас нет ни
специалистов, ни институтов, ни примеров. Взлом сайта, какие-то банковские хищения
пока у нас всерьез не воспринимаются, хотя в мире многие страны начинают заниматься
кибербезопасностью», – отметил директор ведомства.

  

По мнению А.Кадыркулова, в первую очередь, должны быть разработаны и приняты
соответствующие законы.
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